

9月の行事予定

- 1日(金) 体力測定運動能力チェックin体育館(4歳児)
 - 5日(火) 運動会交流in馬木(3, 4, 5歳児)
 - 6日(水) 5歳児交流 in 鳥上
 - 8日(金) トトロの楽校 in 横田(3, 4歳児)
運動会交流in馬木(5歳児)
 - 12日(火) 避難訓練
 - 13日(水) 誕生会
八川小学校身体測定(3, 4, 5歳児)
 - 14日(木) 施設開放日 運動会交流in馬木(3, 4, 5歳児)
 - 15日(金) 祖父母参観日
 - 22日(金) トトロの楽校(0, 2歳児)
 - 24日(日) 保護者会環境整備作業(AM7時~)
 - 30日(土) 馬木・八川合同親子運動会
- ※9月11~13日、19~21日、25~29日
(馬木幼稚園来園 運動会交流活動)

10月行事予定

- 5日(木) 就学児視力・聴力検査(八川小学校)
- 6日(金) 運動能力チェック(4歳児)
- 11日~15日 生活習慣チャレンジ週間
- 14日(土) 保護者連合会 3B体操
- 17日(火) 就学前健診

~職員研修・出張~

- 5日(火) 雲南施設長会
- 7日(木) 調理担当者会 幼小管理職会
- 13日(水) 所長会
- 14日(木) 職員研修 指導講師 峠優子先生
- 15日(金) こころ生活部会
- 21日(木) 仁多福社会理事会
- 25日(月) 所長会・管理職会
- 26日(火) 主任保育士・主幹保育教諭研修会
仁多福社会評議員会
- 27日(水) 仁多福社会幼児園職員研修保育公開in馬木

ふるまい



今月は『片付けをしよう』です。

自分たちが使った絵本や玩具、運動用具などを元あった場所に戻したり、整頓したりすることが習慣づくようにしていきたいと思います。どこに片付けるのか子どもたちに分かりやすいようにしるしをつけたりしながら保育者も子どもたちと一緒に片付け、きれいにする気持ち良さや、使った物を大切にすることを気持ちも伝えていきたいと思っています。

このえほんよんで!

『とんぼのあかねちゃん』

さく 高家 博成
仲川 道子



園庭にもたくさんの赤とんぼが楽しそうに飛んでいます。子どもたちも大好きな絵本で、読むと声を出して楽しんでいます。この絵本は様々な種類のとんぼがお話をしたり、楽しそうに遊んだる姿や自然界で起こる出来事子どもたちに分かりやすく書いてある絵本です。八川幼児園の園庭に来ているとんぼたちもこんな会話をしているのかなと想像しながら親子で読んで見て下さい。

《今月の乳児健診》

- 9月14日(木) 3歳児健診
対象：令和2年 1月・2月生まれ
- 9月28日(木) 4, 5ヶ月児健診
対象：令和5年 4月・5月生まれ

次回のすくすくギャラリー放送日は9月19日(火)です。

~つぶやき~

八川の園庭にもトンボやコオロギやバッタが集まってくるようになり、子どもたちは追いかけてつかまえたり、ケースに入れて観察する姿が見られるようになってきました。週末はお家に返してあげようと思つた場所に逃がしてあげることになりました。

A児「お母さんのところに帰るんだよー」

B児「バイバーイ!また月曜日に遊ぼうねー」

月曜日に虫たちに会えることを楽しみにしている子どもたち。きっと虫たちも子どもたちを待っていることでしょう。

家族で挑戦!毎日元気に運動遊び 『ぐるぐるしっぽ取り』

- ① タオルを「取る人」と、タオルを取られないように「逃げる人」を決めます。
- ② 逃げる人は、タオルをしっぽに見立てて、ズボンの後ろにはさみます。
- ③ 2人で向かい合って立ちます。
- ④ スタートの合図で、2人が左右にぐるぐる回りながら、取る人はタオルを取ろうとして、逃げる人はタオルを取られないように動きます。
- ⑤ 制限時間(10秒間)内にタオルを取られたら、取る人の勝ちです。タオルを取られなければ、逃げる人の勝ちです。

(JSPO-ACP 総合サイトより)



やかわの子

NO.138 令和5年9月6日発行

に多福祉会八川幼稚園
奥出雲町下横田 509 番地1
TEL(0854)52-2314(20)

みんな水と仲良しになったね！

この夏、水と仲良しになった子どもたち。0～3歳児は園庭にビニールプールやタライを用意し、手や足で水の冷たさを感じたり、水のかけあいや、友だちや保育士と一緒にワニ歩きや顔つけに挑戦しようとする姿がありました。保育士と一緒に水に触れて、水の冷たさや心地よさを感じながら遊ぶことができました。そして、4、5歳児は横田小学校のプールへ行きました。他園の子どもたちと交流しながら、一人一人が様々なことに挑戦しようとする姿がありました。子どもたちも目標を持ち、“出来るようになりたい！”と頑張る姿に成長を感じました。プール活動でつけた自信を秋の活動へとつなげていき、意欲的に活動できるように支えていきたいと思います。

お水が気持ちいいね！ ワニさんでたくさん泳いだよ！



スーッとけのびが出来たよ！



ピカピカメダル プール頑張ったね！



クロールに挑戦だ！

環境整備作業をしました

8月27日(日)に八川地区振興会・幼稚園・小学校合同で環境整備作業を行いました。子どもたちが遊ぶ園庭の草刈りや草抜きをしていただきました。地域振興会の皆様や保護者の皆様に整えて頂き、子どもたちが元気に走り回る環境になりました。お世話になり、大変ありがとうございました。



八川盆ボンフェスティバル

8月13日(日)



八川公民館で八川盆ボンフェスティバルがあり、3～5歳児が参加しました。元気に「わっしょい！」とお神輿を担いで歩いたり手遊びを披露し、元気な姿を見て頂きました。その後は、婦人会さんと一緒に八川音頭を踊り地域のお祭りにぎやかに楽しむことができました。



夏野菜カレーを作ったよ！

畑で育てた野菜を自分たちで収穫し、3、4、5歳児で夏野菜カレーを作りました。5歳児はお米を計って研ぐことにも挑戦しました。慎重に水やお米を計る姿がありましたよ。また、収穫した野菜を包丁で切ったり、手でちぎったりしながらみんなで協力しながら作りました。♪カレーライスのうたを歌いながら、次はどんなことをしたり何を入れるのかなどワクワクしながら作っていました。出来上がったカレーライスは自分でお皿に入れ、「おいしい！」と嬉しそうに食べていました。



きれいなジュースに変身したよ！

園庭で咲き終わった朝顔や野菜の葉っぱで色水作りを楽しんでいます。どんな色になるのかなと興味津々でこすったり握ったりしながら作る子どもたちです。そっーっとペットボトルにそそぎ、きれいな色が見えると子どもたちから歓声があがっていましたよ。お家の方にも見たり、飲む真似をしていただき、子どもたちも喜んでいました。

